

Wo: Hauptwache, Frankfurt Uhrzeit: 13:30 Uhr bis 14:10 Uhr

Die Mitglieder der Frankfurter Lachclubs veranstalten eine gemeinsame Lachparade. Passanten sind wie immer eingeladen, spontan mitzulachen. Gegen 14:00 Uhr wird eine Grußbotschaft von Dr. Madan Kataria zum Weltlachtag verlesen und die Lach-Session endet in einer großen Lachwelle, die sich dann schwingend über das Lächeln jedes einzelnen Menschen fortsetzt von Mensch zu Mensch und so immer weiter verbreitet.

Bei schönem Wetter gehen wir anschließend für ein Picknick an den Main. Sollte es regnen, gehen wir alternativ in naheliegende Cafés. www.Lachclub.info